



けいこうとう 螢光燈通信

令和2年4月15日 第1号
岩手県立盛岡工業高校定時制

令和2年度スタート!

新型コロナウイルス感染症予防対策の影響で様々な行事の実施が危ぶまれる中、4月9日、規模を縮小してではありますすが、本校第一体育館にて入学式が実施されました。新入生はクラス担任に先導され入場。担任から呼ばれ、「はい」という堂々とした返事の後、校長先生から入学許可されました。

入学式 式典



入学式 新入生入場



今年度は1年生9名が入学し、生徒数は全員で26名となりました。4月10日、対面式が開催され、生徒会長と校長先生の歓迎のあいさつの後、1年生は在校生の前で自己紹介を行いました。「欠席をしないようにしたい」「自分の将来につながるような資格を取りたい」など、定時制での抱負を話してくれました。また、在校生の各クラス紹介では、クラスの雰囲気や伝えたり、1年生に対して「何か困っていることがあれば遠慮なく声を掛けてほしい」という温かいサポートの言葉がありました。

生徒会 対面式



クラス紹介(4年生)



クラス紹介(3年生)



クラス紹介(2年生)

対面式に引き続き、昨年度の各種資格取得表彰があり、2年生7名、3年生7名、4年生3名計17名の生徒が表彰されました。生徒を代表して2年 伊藤春輝君に、校長先生より表彰状と副賞が授与されました。日々の努力の成果が発揮され、在校生全員が資格を取得することができました。今年度もしっかりと資格取得に向けて学習を進め、さらに進路実現できるようにがんばっていきましょう。

全国的にまだまだ通常の生活ができない限られた状況ではありますが、楽しい学校生活を送るとともに、学習はもちろん、生徒会行事や学校行事にも積極的に取り組んでほしいと思います。みんなががんばりましょう。



資格取得表彰

生徒代表で賞状を授与された 2年 伊藤春輝 君